

*Grußadresse des Zentralkomitees
der Dominikanischen Kommunistischen Partei*

Sehr geehrte Genossen!

Aus Anlaß des IX. Parteitages Eurer Partei übermitteln wir den Kommunisten, der Arbeiterklasse und dem Volk der DDR, die beginnen, neue und weiterreichende Schritte bei der Erfüllung der Aufgaben zu gehen, die auf die Vollendung der Etappe des entwickelten Sozialismus gerichtet sind, unsere herzlichsten Grüße.

Wir dominikanischen Kommunisten, die einen schweren und vielseitigen Kampf gegen Rückständigkeit, Abhängigkeit und Unterdrückung durch die herrschenden Klassen und die nordamerikanischen Monopole führen, fühlen uns durch die nationalen Fortschritte und internationalen Erfolge der DDR angespott.

Wir sind uns bewußt, daß die Erfüllung der auf dem VIII. Parteitag der SED gestellten Aufgaben und Eure erfolgreiche Außenpolitik, die der Deutschen Demokratischen Republik die Erlangung internationaler Anerkennung als souveräner sozialistischer Staat ermöglicht hat, einen bedeutenden Beitrag zur nationalen und sozialen Befreiung unserer Völker und zur Politik des Friedens und der Entspannung darstellt, die durch die Kräfte des Fortschritts im weltweiten Maßstab durchgesetzt wird.

Begeistert von den in Vietnam, Kampuchea, Laos, Angola, Mocambique, Guinea-Bissau erlangten Siegen, vom Bruch der Isolierung des sozialistischen Kuba in Lateinamerika, von den Fortschritten der französischen, italienischen, portugiesischen und spanischen Kommunisten, aktiv in der Solidarität mit den unter grausamer Unterdrückung leidenden Völkern Chiles, Haitis, Uruguays, Boliviens, Paraguays, Guatemalas, Indonesiens und angespott durch die wissenschaftlichen, sozialen und ökonomischen Errungenschaften der UdSSR und der anderen sozialistischen Länder, vereinigen wir dominikanischen Kommunisten uns in brüderlicher Eintracht mit unseren deutschen Genossen und den anderen Bruderdelegationen, die an diesem wichtigen Ereignis teilnehmen.

Vorwärts im Kampf um die Errichtung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft!

Vorwärts im Ringen um die Sicherung des Weltfriedens und um den Sieg der unterdrückten Völker!

Zentralkomitee der Dominikanischen
Kommunistischen Partei